

Traditionsverband zu Gast

Von Konversion beeindruckt

KÜLSHEIM. 32 Mitglieder des Traditionsverbands der 12. Panzerdivision besuchten mit ihrem Präsidenten, Oberstleutnant a. D. Wilhelm Bohlen, kürzlich die ehemalige Prinz-Eugen-Kaserne, jetzt Gewerbepark II, in Külsheim. Beim Rundgang mit anschließender Aussprache erläuterten der Bürgermeister Günther Kuhn und Hauptamtsleiter Günter Bischof wie aktiv die Stadt die Konversion des zirka 52 Hektar großen Areals betreibt. So seien in dem von der Vermarktungs- und Verwaltungsgesellschaft BAK verwalteten Gewerbepark II 13 große und kleine Firmen angesiedelt worden und rund 130 neue Arbeitsplätze entstanden. Vorsitzender Armin Rother stellte den Gästen den Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes Külsheim, dessen Aktivitäten und Räume vor. Er bedankte sich beim scheidenden Bürgermeister Kuhn für die Unterstützung seitens der Stadt mit einem Vereins-T-Shirt und einer Einladung zum Grillfest am 24. Juli. Wie es in der Mitteilung der Verantwortlichen weiter heißt, überreichte Wilhelm Bohlen Präsente an Bürgermeister Kuhn, Günter Bischof, Armin Rother sowie die Helfer H. Müller, W. Hussy sowie H. und C. Gans.